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今日泰山

城中事

本报泰安11月6日讯(记者
王伟强) 新泰市东周水库

上游有家养猪场，排出的粪水
存满一大坑，距水库约十米。
道路下面还有个暗沟，村民
称，一旦坑里污水满了，可能
流进水库。

6日上午10点多，记者来到
龙廷镇铁石岭村，发现距离东
周水利警务室不远处有一处养
猪场，墙用简单的砖块堆砌，养

猪场西侧墙角位置，有两个排
污口，猪的粪便和污水流进较
低的大坑。坑内存满粪便和污
水，散发出阵阵臭味。大坑距离
湖面大概十米左右，南侧中间
还有一个石头垒成的暗沟，从
水泥路下面穿过，一直通到湖
边。尽管暗沟内没有污水流出，
但里面内有不少沉积的脏物。
新泰市民王先生说，青云湖也
叫东周水库，是新泰市一级水

源地，离得那么近，养猪场排放
的污水粪便，很有可能流进或
渗透进水库，污染水源。

龙廷镇铁石岭村一村民
说，这家养猪场有十几年了，
养了大概一百多头猪。“平时
污水一直存在坑里，但下雨的
时候，坑里污水满了就会流进
水库。”

新泰市东周水库灌溉管
理局工作人员说，养猪场对水

源有一定污染，青云湖属于一
级水源地，周围禁止建设养猪
场。他们已经安排人去看了现
场。去年，环保局已经让这家
养猪场停业，目前还在通过相
关程序进一步处理中。

新泰市环保局工作人员
说，他们已经对这家养猪场下
了关闭决定，但养猪场一直没
有搬走。目前，已经移交法院，
申请强制执行。

青青云云湖湖边边十十多多米米养养了了百百余余头头猪猪
环保部门要求养猪场关闭无果，已申请法院强制执行

本报泰安11月6日讯(记者
张伟) 本报11月5日、6日报道

《“会诊”马路市场，请您建言献
策》，连日来引起市民关注。6日，
一67岁老读者致电本报，他将自
己手写的4页关于整治马路市
场的建议交给本报记者，希望
能交给城管部门作参考。

6日上午，67岁的泰城市
民高先生致电本报，对泰城马
路市场现状发表了他的看法，

“马路是便民、利民、跑车的地
方，集贸市场是经营贸易的地
方，把集贸市场设在马路上，
既堵塞交通，又损害群众利
益，还存在安全隐患。”

高先生说，从11月1日本报

第一篇报道《网友揪出泰城24个
马路市场》开始，他就持续关注
这个事，“这24个马路市场揪得
很好，但细算起来，泰城的马路
市场不止这24个。”高先生介绍，
北上高和南上高的集贸市场严
重影响周边市民出行，仅北上高
市场就占了佛光路与擂鼓石东
路两条路，“每逢上高集，不走水
牛埠，这句口头禅就是因为占道
经营公交车没法通行引起的。”

高先生认为，把市场设在
马路上，显现出脏乱差，有损
泰城国际旅游名城的声誉。

“马路市场冬天还好点，到了
夏秋雨季，下午散集后，到处
蚊蝇乱飞，垃圾遍地。”

高先生建议，在市场建设
及管理上，多向其他城市学
习。“只有规划修建更多市场，
降低进入市场的门槛，为商贩
们搭棚建台，提供各种便利条
件，雨淋不着，太阳晒不着，他

们还会到处侵占马路，与执法
人员打游击吗？”高先生说，马
路市场的形成与解决，光靠城
管是不行的，需要相关政府部
门俯下身子，将相关举措落到
实处。

一读者手写4页纸，为整治马路市场支招

新新建建农农贸贸市市场场，，让让商商贩贩进进得得起起

本报泰安11月6日讯(记者 赵
兴超) 位于104国道泰山医学院校
门口的红绿灯，已十多天不亮，学
生、居民过路安全存在隐患。市民通
过本报微信提出呼吁，6日，交警部
门与泰山医学院均表示因电缆被盗
灭灯，尽快沟通处理。

“高新区104国道泰山医学院路
口的红绿灯都坏了十多天了，一直
没人管。”6日，家在泰城南高新区的
一位网友“末南”，通过本报微信平
台发来一则消息。

路口位于泰山医学院校门口，
为长城路即104国道市区段上的一
个路口，是学校学生和东侧居民区
进出的必经路口。学生出门坐公交
车，得先从该路口过马路，到对面公
交站台。因为红绿灯已经“停工”，学
生们不断避让往来车辆。

6日下午，交警支队交管科工作
人员表示，该路口红绿灯前段时间
电缆被盗，红绿灯不亮。交警部门负
责该处红绿灯的调整和运行，但产
权属于泰山医学院，维修应由学校
负责。泰山医学院相关部门工作人
员则表示，虽然红绿灯产权属于学
校，但安装调试等工作都是交警部
门处理的，他们现在正在就维修一
事与交警部门协调。

本报泰安11月6日讯(记
者 王世腾 ) 6日，市民拨
打本报“问暖热线”询问志高
国际已入住半年有余，今冬
能不能用上集中供暖。中正
东城热力公司工作人员表
示，目前公司正与开发商协
调供暖设备的工程款的问
题，协商完毕后，就联系厂家
调试设备。今年冬天志高国
际400多户居民能用上集中

供暖。
6日，家住志高国际的李

女士拨打本报“问暖热线”反
映，到现在为止他们家还没有
交供暖费，不知道今年冬天能
不能用上集中供暖。“家里都
装修好了，装了暖气片，也没
听见交供暖费的动静。”李女
士说，小区入住了不少住户，
应该达到通暖气的标准。

泰安市中正东城热力公
司梁经理介绍，目前志高国
际有400多户，大部分都是今
年入住的。在小区建成前，小
区的供暖设备款都是热力公

司垫付的，目前公司正与开
发商协调工程款问题。协商
完毕后，安装供暖设备的厂
家就会来调试整个小区的供
暖控制系统。“今年冬天志高
国际能用上集中供暖，但可
能会比正常供暖时间延后个
两三天。”梁经理说。

本报自11月5日起，正式
开通“问暖热线”，如果你有
什么供暖问题，请随时拨打
本报热线6982110，我们将在
第一时间向供热企业和主管
部门传达，解决你的供暖问
题。

泰山医学院前
信号灯多日不亮

志高国际仍未缴费
供暖可能延后几天

随着市场经济体制逐渐
完善，资本市场逐步形成，由
此而引发的股权转让非常活
跃，个人股权转让的行为也
日益增多。股权转让蕴含的
税收潜力也逐渐成为新的税
收增长点，但由于个人股权
转让隐蔽性强、管理制度和
措施的滞后，对自然人股权
转让的税收征管一直属于征
管中的薄弱环节。今年以来，
市地税泰山分局泰前所为进
一步加强和规范个人股权转
让的税收管理，尽可能减少
股权转让税收的流失，依靠
信息数据的全面应用，不断
强化内外协管、源泉控管和
链条统管措施，有效提升了
股权转让税收管理质效。建
立起股权转让公平、公正、透
明的税收秩序。1-9月共组织
入库股权转让税收131 . 36万
元，同比增长 6 5 . 6 %。增收

52 . 04万元。
一是强化内外协管。对

内，建立个人股东股权转让
电子管理台账，实行税源管
理岗、征收单位和机关科室
负责人、分管领导层级把关
审核评定制，细化股权转让
相关税收管理操作流程。对
外，与工商部门协调完善工
作机制，及时取得转办企业
近年来股东变动和股权变更
信息462条，严格落实在变更
工商登记前缴清股权转让相
关税款，并持税收完税证明
办理变更登记手续，堵塞税
收管理漏洞。

二是强化源泉控管。依
托信息应用平台和大集中系
统信息库，全面梳理个人股
东企业，将个人投资金额、投
资时间、投资方式等基础信
息进行登记，对高收入者相
对集中的行业和人群实行重

点监控，通过日常走访、纳税
评估、日常检查等环节加强
对个人股权信息的核实力
度，一旦发现转让股权后未
按规定申报、未按规定办理
变更登记或未如实申报计税
依据的行为，及时发起流程
进行处理。

三是强化链条统管。从
股权转让的登记到注销、征
收管理到评估检查实行链条
式管理，结合股权转让方投
资成本、被投资企业经营及
分配情况、转让动因等多重
因素，综合分析股权转让价
格的真实性与合理性，对低
于行业警戒线的转让行为开
展约谈和实地核查，明确股
权受让方的扣缴申报义务和
转让方的自行申报义务，增
强后续管理的长效性。

景中迎 张士林

“三管齐下”力促股权转让税收征管质效

老人将建议写了四页纸。 本报记者 张伟 摄
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